



ENTREGA DE LA CERTIFICACIÓN Y SELLO DE CALIDAD

El pasado día 31 de enero nuestra residencia fue objeto de entrega de la certificación y sello de Calidad avanzada que otorga la Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía (ACSA), demostrando de esta forma nuestro compromiso con la mejora continua y la calidad de los servicios que prestamos a nuestros residentes.

El acto de entrega de esta distinción tuvo lugar en el salón de columnas del centro, siendo presidido por la Delegada territorial de Salud, Igualdad y Políticas Sociales en Sevilla, M^a Ángeles Fernández Ferrero, acompañada por el director general de Centros de la Orden Hospitalaria San Juan de Dios, Juan José Afonso Rodríguez, y el director de la Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía, Antonio Torres Olivera. Por parte de la residencia, estuvieron presentes el Hno. Isidoro de Santiago Sánchez, Superior-Gerente de la misma, así como el resto de miembros del Comité de Dirección, hermanos, profesionales, voluntarios y familiares de los residentes.

Con este sello, la ACSA reconoce las acciones de mejora llevadas a cabo por este centro. Actualmente, la residencia aloja en sus instalaciones a 80 residentes, que son atendidos gracias a la interacción de equipos multiprofesionales, para garantizar el mayor grado de bienestar físico, psíquico, social y espiritual.

La residencia ha conseguido este reconocimiento tras superar el proceso de certificación previsto por el programa de servicios residenciales de la Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía, basado en 104 estándares o patrones de calidad, de los cuales el centro ha cumplido un 61% (64). Estos estándares hacen referencia, entre otros, a aspectos como la organización de la actividad, la accesibilidad y continuidad de la atención, los derechos de las personas usuarias o la seguridad de los procesos.



CAMINANDO HACIA UNA PROVINCIA ÚNICA EN ESPAÑA

Tras diez días de intenso trabajo, concluyeron los Capítulos Provincial e Interprovincial, los cuales se han celebrado en la localidad de El Escorial (Madrid). Lo más importante a destacar de estas jornadas es la aprobación por parte de los Hermanos Capitulares de unificar las tres Provincias españolas. Un compromiso importante que se pretende llevar a cabo en el año 2020. Sobre este asunto, el Hno. Jesús Etayo, Superior General de la Orden Hospitalaria, manifestó lo siguiente en su discurso de clausura: "el Capítulo es el punto de partida, la salida hacia una Provincia que debe construirse por nosotros, que está en nuestras manos y, por eso, adquirimos todos una gran responsabilidad".

En este Capítulo Interprovincial se ha nombrado a un hermano delegado del Superior General para llevar a cabo ese proceso de unificación en España. Se trata del hermano Juan José Ávila, procedente de Castilla. El delegado estará apoyado por el hermano José Miguel Valdés, de la Provincia Bética, y el hermano Luis Marzo, por parte de Aragón.

Estos tres hermanos, junto con los tres Superiores Provinciales, constituirán el Consejo Delegado que trabajará en este proceso de unión de la Orden en España.

En cuanto al Capítulo Provincial, destacamos la reelección como Superior Provincial del Hno. José A^o Soria, así como de los Hermanos Consejeros, José Ramón Pérez, Calixto Plumed, Casimiro Dueñas y José Cárdenas.



OTRAS INFORMACIONES



TERCER ENCUENTRO PROVINCIAL EN MISIÓN COMPARTIDA

El pasado 16 de febrero se celebró en el Hospital San Juan de Dios de Córdoba el III Encuentro Provincial de Misión Compartida. Al mismo asistieron una 110 personas entre Hermanos y Colaboradores laicos de todos los centros de la Provincia Bética. Dicho evento fue presidido por el Superior Provincial, el cual intervino con un discurso muy interesante, clarificando conceptos y grados de integración dentro de la Orden Hospitalaria. Posteriormente, hubo una mesa redonda en la que los protagonistas fueron los propios grupos locales de misión compartida. Una experiencia rica por su contenido y el conocimiento que todos adquirimos de los múltiples grupos que existen. A continuación, se trabajó y actualizó el itinerario formativo. Después de una exquisita comida fraterna donde destacaron los productos cordobeses, se pasó a visitar diferentes dependencias del hospital. Concluyó el encuentro con la celebración de la Eucaristía. Del grupo local de Sevilla asistieron diez personas (del hospital y residencia).

EXPERIENCIA INTERGENERACIONAL

Como actividad de la campaña REDES, nos ha visitado un grupo de 30 alumnos de bachillerato del IES San Fulgencio de la localidad de Écija. Con su profesora de religión al frente, vienen a pasar toda una mañana en la que, después de unas palabras de bienvenida por parte de los responsables del centro, visitan a los residentes y concluyen con la celebración de la Eucaristía en nuestra iglesia. Una Eucaristía viva y dinámica en la que participan también un buen número de personas mayores y otros miembros de la residencia.



NUEVA INICIATIVA DE DESARROLLO SOLIDARIO

ORDEN HOSPITALARIA DE SAN JUAN DE DIOS

RESIDENCIA SAN JUAN DE DIOS
C/ SAGASTA 1, 41704 - SEVILLA
Tfno: 954 501 096
Correo: sevilla@sjd.es
www.sjd.es

Sorteamos una CAMISETA OFICIAL del Real Madrid Club de Fútbol.
La Persona portadora del número que coincida con las tres últimas cifras del SORTEO de la O.N.C.E del 24 de Abril del 2018, será la agraciada.
Con este sorteo colaboras con el Programa **Apadrina a un Mayor.**

Desarrollo Solidario. Donativo: 1 €
Nota: Esta papeleta caduca a los tres meses desde la fecha del sorteo.
Acércate a nosotros..... www.sjd.es/sevilla

Nº 116

El área de Desarrollo Solidario de nuestra Residencia ha puesto en marcha nuevas iniciativas dirigidas a la consecución de recursos económicos para el proyecto **Apadrina a un Mayor.**

SABÍAS QUE...

SEMANA DE SAN JUAN DE DIOS

Como es costumbre en esta residencia y en muchos de los centros de la Orden, se están organizando una serie de actividades con motivo de la festividad de San Juan de Dios. Destacamos algunas de ellas para ir abriendo boca:

- **2 de marzo:** Inauguración de los nuevos espacios de la Residencia
- **7 de marzo:** Asamblea de personal y presentación de la Memoria de 2017
- **5, 6 y 7 de marzo:** Triduo como preparación a la fiesta del santo
- **8 de marzo:** Solemne Eucaristía en honor a nuestro Fundador y posterior procesión claustral
- **7 de marzo:** Tarde Juandediana para el disfrute de los residentes y familiares
- **8 de marzo:** Actuación de los alumnos del Conservatorio de Danzas de Sevilla
- **9 y 10 de marzo:** Día de puertas abiertas y Mercadillo Solidario

- En los próximos días saldrá a la luz la primera memoria de actividad de la residencia correspondiente al año 2017. Este documento es una herramienta de primer orden para presentar y difundir el proyecto que se lleva a cabo en nuestro centro, así como mostrar con absoluta transparencia los datos, cuadro de mando asistencial y resultados económicos del mismo.
- Recientemente, se han recibido los resultados de las encuestas de satisfacción realizadas a residentes y familiares de nuestro centro. Un año más, podemos sentirnos satisfechos por el alto índice en la valoración que se hace a aspectos tales como la intimidad, la información, la acogida, el trato, etc...
- Desde primeros de febrero, se vienen incorporando a la residencia diferentes alumnos para realizar sus prácticas profesionales y adquirir los conocimientos necesarios en sus futuras profesiones. Actualmente, hay alumnos de Enfermería, Trabajo Social, Fisioterapia y Medicina.
- Con cierto retraso, pero con un alto grado de satisfacción, podemos apreciar la finalización de las obras que se han venido realizando en la residencia durante siete meses. La zona de recepción ha adquirido una nueva fisonomía, con más luz, con nuevos elementos y, sobre todo, con los nuevos espacios. También, destacamos la instalación de un ascensor monta-camas en la zona de la antigua cerería y dos despachos con vistas a la plaza del Salvador.

Acércate a nosotros...

www.sjd.es/sevilla